

Fox, Kenia López y Triana tunden a Monreal por críticas vs ministros: 'Dio su brazo a torcer'

Luego de que el coordinador de los senadores de Morena, Ricardo Monreal Ávila arremetiera contra la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) e incluso insinuara juicio político a los ministros, la oposición se giró en su contra y criticó que se había "alineado" a Andrés Manuel López Obrador.

En su cuenta de Twitter, el expresidente de México, Vicente Fox Quesada, afirmó que el actual mandatario federal había hecho "más que torcerle el brazo" al presidente de la Junta de Coordinación Política del Senado (Jucopo).

"Monreal ya te volviste loco!! ¿Qué te hizo López? Estoy seguro que fue mucho más que torcerte el brazo!! Qué triste final de tu carrera en brazos de López!!", publicó el panista.

Mientras legisladores como Kenia López Rabadán y Jorge Triana señalaron lo mismo en entrevista a medios al interior del Senado, desde donde se dijeron poco sorprendidos de la forma en que se expresó Monreal de los juzgadores del máximo tribunal, pues se trataba de su "verdadera" personalidad y posturas políticas: "Evidentemente, Ricardo Monreal ha decidió estar del lado de López Obrador y de la opacidad, esa es la verdad", lamentó Kenia López. "Se dejo como es realmente, regresó, hoy vimos al verdadero Ricardo Monreal", aseguró Jorge Triana.

Hasta el momento Monreal, se había mostrado moderado en las decisiones de la Suprema Corte sobre las declaratorias de inconstitucionalidad a reformas lopezobradoristas, sin embargo, este martes en la sesión de la Comisión Permanente, subió el tono a los ministros por, supuestamente, invadir las facultades del Legislativo.

"Sí podemos lograr acotar ese enorme poder que le hemos depositado y que en acciones de inconstitucionalidad y controversias constitucionales, pudieramos revisar con toda seriedad el alcance que tienen estas resoluciones", dijo el coordinador de Morena sobre la posibilidad de una reforma al Poder Judicial propuesta por AMLO.

https://politico.mx/fox-kenia-lopez-y-triana-tunden-a-monreal-por-criticas-vs-ministros-dio-su-brazo-a-torcer